

1.4.3.865

Mi recordada colega y ex- alumna:

La verdad es que no se como disculparme por lo ocurrido; la verdad es que yo hice el pedido al equipo asistencial y lo dejé en sus manos. Demoraron un tiempo en entregarme el informe, con la aclaración de que no pueden enviar "legajo", ya que el pedido no fué hecho por el equipo asistencial de ese Jardín.- En el interin yo me mudé de casa y por mas que la busqué, no he hallado su carta con la dirección del Jardín, pero de todas maneras espero que lo solicitado llegue a su poder y sepa aceptar mis excusas.

Créame que me alegraron sus líneas y también me sirvieron para recordar días de tiempos idos, que fueron buenos, aunque soy de las que opinan que el mejor momento es siempre el que se vive, o sea, el presente.

Desearía saber que ésta llegó a su poder.

Reciba un afectuoso abrazo y un cordial hasta siempre.

Cherrie
Lia M. Orio

Si alguna vez viene a Bahía , mi dirección es: calle FITZ ROY No.19-60. A.